

**Information der Bevölkerung zum Ereignis «Brand Holzaufbereitungsanlage»
bei SWISS KRONO AG**

*Geht an die Verwaltungen/Behörden der Gemeinden Menznau, Willisau-Gettnau, Alberswil,
Schötz und Wolhusen*

Regionalzeitung Willisauer Bote

Nach dem Grossbrand von gestern Mittwoch laufen die Lösch- und Aufräumarbeiten auf dem Werksgelände der SWISS KRONO AG auf Hochtouren. Augenscheinlich ist die aktuelle Rauchentwicklung rund um Menznau.

Aufklärung: Hierbei handelt es sich um Holz, welches mit Glimmbränden diese Rauchentwicklung verursacht. Der Rauch ist ärgerlich, es besteht jedoch keine Gefahr für die Gesundheit der Mitarbeitenden, HelferInnen oder der Bevölkerung.

Gegenwärtig wird mittels Gerätschaften der grosse Brandherd «Schaufel für Schaufel» abgetragen und in einem Wasserbecken gelöscht. Das verbrannte Holzmaterial wird anschliessend fachgerecht entsorgt.

Die oben genannten Arbeiten werden noch bis Freitagabend dauern. So lange ist auch mit der aktuellen Rauchentwicklung zu rechnen. Wir bedanken uns für das Verständnis in der Bevölkerung.

Noch einmal wollen wir uns speziell bei allen Helfern, Einsatzkräften der Feuerwehren Menznau, Willisau und Wolhusen sowie allen Behördenvertreter vor Ort bedanken. Insbesondere in der derzeitigen Ferienzeit ist es nicht selbstverständlich, auf den Einsatz von so vielen Milizkräften zählen zu dürfen.

Beste Grüsse

SWISS KRONO AG